Гуманитарный проект «Сувенирная продукция с логотипом»
учреждения «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения» 
ищет спонсоров
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	1.
	Наименование проекта 
	Сувенирная продукция с логотипом

	2.
	Наименование  организации
	Учреждение «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения»

	3.
	Физический и юридический адрес организации,  телефон, факс,
e-mail
	Гомельская область, 
г.п. Лоев, ул. Шевелева, 59
Тел/факс: +375(2347)50219, 20558,   
электронный адрес: tcson@loev.gov.by

	4.
	Информация  об организации
	   Учреждение «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения» создано в 2004 году. Основными задачами деятельности центра являются: выявление и дифференцированный (по категориям) учет граждан, нуждающихся в социальной поддержке, определение необходимых форм помощи и периодичности ее предоставления; оказание гражданам социально-бытовых, психологических, правовых, консультационных услуг, материальной помощи, содействие в социальной адаптации и реабилитации граждан и оказание иных услуг. 
   В структуре центра функционирует отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов, основной задачей которого является оказание различного вида помощи в социальной адаптации инвалидов, содействие людям с инвалидностью в приобретении навыков к самообслуживанию и в подготовке к самостоятельной жизни.
   В 2015 году наше учреждение стало одним из победителей 1-го Конкурса местных инициатив в рамках проекта ЕС/ПРООН «Содействие развитию на местном уровне в Республике Беларусь» с инициативой «Сувениры Лоевского края».

	5.
	Руководитель организации
	Повисок Вера Павловна, директор учреждения «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения», тел.: +375(2347) 50220

	6.
	Менеджер проекта
	Бычок Анджела Николаевна, заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов
тел.: +375(2347) 50219

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	   В 2015 году учреждение «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения» стало одним из победителей 1-го Конкурса местных инициатив в рамках проекта ЕС/ПРООН «Содействие развитию на местном уровне в Республике Беларусь» с инициативой «Сувениры Лоевского края». В рамках реализации инициативы «Сувениры Лоевского края» было создано два рабочих места для инвалида-колясочника и инвалида 2 группы сроком на 6 месяцев. 

	8.
	Требуемая сумма
	10593 доллара США

	9.
	Софинансирование
	10429 долларов США (районный бюджет)

	10.
	Срок проекта
	12 месяцев

	11.
	Цель проекта
	Трудоустройство людей с инвалидностью, проживающих на территории Лоевского района, посредством открытия мастерской по изготовлению сувенирной продукции с  логотипом.

	12.
	Задачи проекта
	-  создание двух временных рабочих мест для трудоустройства людей с инвалидностью по специальности ремесленник;
-  получение людьми с инвалидностью умений и навыков, которые в дальнейшем будут способствовать открытию собственного дела и социализации в общество;
- рекламирование услуг, предоставляемых мастерской, среди жителей, туристов и гостей Лоевского района.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	- подготовка помещения на базе учреждения «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения» к работе мастерской;
- изучение рынка, закупка необходимого оборудования;
- установка закупленной техники;
- обучение двух людей с инвалидность навыкам работы на многофункциональном термопрессе;
- создание меню услуг, которые планирует предоставлять мастерская;
- создание прайс-листа;
- установление вывески и расклеивание объявлений об открытии мастерской;
- размещение информации об открытии мастерской на интернет сайте Лоевского районного исполнительного комитета и в районной газете «Лоеўскі край»;
- предоставление населению услуг по изготовлению сувенирной продукции с логотипом.

Целевая группа: люди с инвалидностью и население г.п. Лоева и Лоевского района

	14.
	Обоснование проекта
	Проблема трудоустройства людей с инвалидностью очень актуальна в Лоевском районе, где проживает 725 инвалидов, из них: 142 инвалида Ι группы, 289 инвалидов ΙΙ группы и 294 инвалида ΙΙΙ группы.  
Реализация проекта позволит создать 2 временных рабочих места для инвалидов (ремесленник).
Работа в мастерской не требует больших физических нагрузок, сложных навыков. Специалисты учреждения «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения» окажут помощь людям с инвалидностью приобрести умения и навыки работы на многофункциональном термопрессе.
Услуги по изготовлению сувенирной продукции с логотипом востребованы и пользуются огромной популярностью, поскольку редко у кого дома стоит необходимое для этого оборудование.
Уверенность в проекте обусловлена тем, что услуги по изготовлению сувенирной продукции с логотипом всегда являются востребованными и спрос на них в ближайшее время вряд ли уменьшиться. Также немаловажным аргументом является и то, что на территории нашего поселка нет мастерской, которая могла бы в полной мере удовлетворить клиентов в области печати продукции с вашим логотипом.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	За время реализации проекта участники пройдут обучение и получат опыт работы, который в дальнейшем будут способствовать открытию собственного дела.
Закупленное оборудование в дальнейшем будет использоваться учреждением «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения» для обучения инвалидов. 
Заработанные денежные средства будут направлены на закупку расходных материалов.        

	16.


	Бюджет проекта
	п/п
	Наименование статьи расходов
	Единица измерения

	Кол-во
	Цена за штуку
	Запрашиваемая сумма
	Собственные средства

	
	
	
	
	
	в бел. руб.
	в долларах США
	в бел. руб.
	в долларах США

	1.
	Компьютерная техника:
	
	
	
	
	
	
	

	
	компьютер AMD Ryzen 5 3400G (1N2990)
	шт.
	1
	1248,00
	1248,00
	380,00
	
	

	
	монитор LG 22 MP 410-B 
	шт.
	1
	575,00
	575,00
	175,00
	
	

	
	клавиатура A4 Tech KV-300H 
	шт.
	1
	109,00
	109,00
	33,00
	
	

	
	манипулятор «мышь» Logitech
	шт.
	1
	50,00
	50,00
	15,00
	
	

	2.
	Оборудование:
	
	
	
	
	
	
	

	
	термопресс многофункциональный
	шт.
	1
	1700,00
	1700,00
	518,00
	
	

	
	принтер сублимационный
	шт.
	1
	2650,00
	2650,00
	807,00
	
	

	
	
	
	
	
	
	
	
	

	ИТОГО:
	
	
	
	6332,00
	1928,00
	
	

	3.
	Расходные материалы:
	
	
	
	
	
	
	

	
	краски сублимационные
	шт.
	6
	29,00
	174,00
	53,00
	
	

	
	бумага сублимационная А4
	упаковка 100 листов
	6
	26,00
	156,00
	48,00
	
	

	
	бумага сублимационная А3
	упаковка 100 листов
	6
	50,00
	300,00
	91,00
	
	

	
	термоскотч в рулоне, односторонний
	шт.
	6
	11,00
	66,00
	20,00
	
	

	
	кружка для сублимации белая 330 мл
	шт.
	524
	4,00
	2096,00
	638,00
	
	

	
	тарелка керамическая для сублимации белая 20 см
	шт.
	524
	10,00
	5240,00
	1595,00
	
	

	
	футболка для сублимации белая 
	шт.
	130
	20,00
	2600,00
	792,00
	
	

	
	
	
	
	
	
	
	
	

	ИТОГО:
	
	
	
	10632,00
	3237,00
	
	

	4.
	Денежное вознаграждение:
	
	
	
	
	
	
	

	
	ремесленник
	месяц
	12 
	742,86
	8914,32
	2714
	
	

	
	ремесленник
	месяц
	12
	742,86
	8914,32
	2714
	
	

	ИТОГО:
	
	
	
	17828,64
	5428
	
	

	5. 
	Административные расходы:
	
	
	
	
	
	
	

	
	аренда помещения
(коммунальные платежи)
	месяц
	12
	209,10
	
	
	2509,20
	764

	6.
	Заработная плата с начислениями:
	
	
	
	
	
	
	

	
	руководитель проекта
	месяц
	12
	1658,63
	
	
	19903,56
	6059

	
	 бухгалтер
	месяц
	12
	987,06
	
	
	11844,72
	3606

	ИТОГО:
	
	
	
	
	
	34257,48
	10429

	ВСЕГО:
	
	
	
	34792,64
	10593
	34257,48
	10429






Будем рады сотрудничеству!

























Humanitarian project “Souvenir products with logo”
institution "Loyev Territorial Center for Social Services of the Population"
looking for sponsors
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	1.
	Name of the project

	Souvenirs with logo


	2.
	Name of company

	Institution "Loyev Territorial Center for Social Services of the Population"


	3.
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax,
e-mail
	Gomel region,
g.p. Loev, st. Sheveleva, 59
Tel/fax: +375(2347)50219, 20558,
email address: tcson@loev.gov.by

	4.
	Information about the organization
	    The institution “Loyev Territorial Center for Social Services of the Population” was created in 2004. The main objectives of the center’s activities are: identification and differentiated (by category) accounting of citizens in need of social support, determination of the necessary forms of assistance and the frequency of its provision; Providing citizens with social, psychological, legal, consulting services, material assistance, assistance in social adaptation and rehabilitation of citizens and the provision of other services.
   The structure of the center includes a department for social rehabilitation and habilitation of people with disabilities, the main task of which is to provide various types of assistance in the social adaptation of people with disabilities, assist people with disabilities in acquiring self-service skills and preparing for independent life.   
  In 2015, our institution became one of the winners of the 1st Competition of Local Initiatives within the framework of the EU/UNDP project “Supporting Local Development in the Republic of Belarus” with the initiative “Souvenirs of the Loyev Region”.

	5.
	Head of the organization

	Povisok Vera Pavlovna, director of the institution “Loevsky Territorial Center for Social Services of the Population”, tel.: +375 (2347) 50220

	6.
	Project manager
	Bychok Angela Nikolaevna, head of the department of social rehabilitation and habilitation of the disabled
tel.: +375(2347) 50219

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	    In 2015, the institution “Loyev Territorial Center for Social Services of the Population” became one of the winners of the 1st Competition of Local Initiatives within the framework of the EU/UNDP project “Promoting Local Development in the Republic of Belarus” with the initiative “Souvenirs of the Loyev Region”. As part of the implementation of the “Souvenirs of the Loyev Region” initiative, two jobs were created for a wheelchair user and a disabled person of group 2 for a period of 6 months.

	8.
	Required amount
	US$10,593

	9.
	Co-financing
	US$10,429 (district budget)

	10.
	Project duration
	12 months

	11.
	Objective of the project

	Employment of people with disabilities living in the Loevsky district through the opening of a workshop for the production of souvenir products with a logo.

	12.
	Project objectives
	- creation of two temporary jobs for employing people with disabilities as artisans;
- acquisition by people with disabilities of skills and abilities that will further contribute to starting their own business and socialization into society;
- advertising the services provided by the workshop among residents, tourists and guests of the Loevsky district.

	13.
	Detailed description of activities within the project in accordance with the assigned tasks
	- preparing the premises on the basis of the institution “Loyev Territorial Center for Social Services of the Population” for the work of the workshop;
- market research, purchase of necessary equipment;
- installation of purchased equipment;
- training two people with disabilities in the skills of working on a multifunctional thermal press;
- creating a menu of services that the workshop plans to provide;
- creation of a price list;
- installing signs and posting announcements about the opening of the workshop;
- posting information about the opening of the workshop on the website of the Loevsky District Executive Committee and in the regional newspaper “Loevsky Krai”;
- providing the population with services for the production of souvenirs with a logo. Target group: people with disabilities and the population of the urban settlement. Loev and Loevsky district

	14.
	Project justification
	          The problem of employment of people with disabilities is very relevant in the Loevsky district, where 725 disabled people live, of which: 142 disabled people of group Ι, 289 disabled people of group ΙΙ, 294 disabled people of group ΙΙΙ.
          The implementation of the project will create 2 temporary jobs for people with disabilities (craftsman).
          Working in the workshop does not require much physical exertion or complex skills. Specialists of the institution “Loyev Territorial Center for Social Services of the Population” will help people with disabilities acquire the skills to work on a multifunctional thermal press.
Services for the production of souvenir products with a logo are in demand and are very popular, since rarely does anyone have the necessary equipment for this at home.
Confidence in the project is due to the fact that services for the production of souvenirs with a logo are always in demand and the demand for them is unlikely to decrease in the near future. Another important argument is that there is no workshop in our village that could fully satisfy customers in the field of printing products with your logo.

	15.
	Activities after the end of the project
	            During the implementation of the project, participants will undergo training and gain work experience, which will further contribute to starting their own business.
            The purchased equipment will be used in the future by the institution “Loyev Territorial Center for Social Services of the Population” for training people with disabilities.
           The money earned will be used to purchase consumables.

	16.


	Project budget
	p/p
	Name of expense item
	unit of measurement
	Quantity
	Price for one
	Requested amount
	Own funds

	
	
	
	
	
	in Belarusian rubles
	in US dollars
	in Belarusian rubles
	in US dollars

	1.
	Computer technology:
	
	
	
	
	
	
	

	
	computer AMD Ryzen 5 3400G (1N2990)

	things
	1
	1248,00
	1248,00
	380,00
	
	

	
	monitor LG 22 MP 410-B

	things
	1
	575,00
	575,00
	175,00
	
	

	
	Keyboard A4 Tech KV-300H

	things
	1
	109,00
	109,00
	33,00
	
	

	
	Logitech mouse
	things
	1
	50,00
	50,00
	15,00
	
	

	2.
	Equipment
	
	
	
	
	
	
	

	
	multifunctional thermal press

	things
	1
	1700,00
	1700,00
	518,00
	
	

	
	sublimated printer

	things
	1
	2650,00
	2650,00
	807,00
	
	

	Total:
	
	
	
	6332,00
	1928,00
	
	

	3.
	Consumables:

	
	
	
	
	
	
	

	
	sublimation paints

	things
	6
	29,00
	174,00
	53,00
	
	

	
	sublimation paper A4

	packing 100 sheets
	6
	26,00
	156,00
	48,00
	
	

	
	sublimation paper A3

	packing 100 sheets
	6
	50,00
	300,00
	91,00
	
	

	
	one-sided thermoscope in a roll

	things
	6
	11,00
	66,00
	20,00
	
	

	
	white sublimation cup 330ml

	things
	524
	4,00
	2096,00
	638,00
	
	

	
	[bookmark: _GoBack]plate ceramic for sublimation white 20cm

	things
	524
	10,00
	5240,00
	1595,00
	
	

	
	white sublimation T-shirt
	things
	130
	20,00
	2600,00
	792,00
	
	

	Total:
	
	
	
	10632,00
	3237,00
	
	

	
	
	
	
	
	
	
	

	4.
	Cash consideration:

	
	
	
	
	
	
	

	
	handicraftsman

	month

	12
	742,86
	8914,32
	2714
	
	

	
	handicraftsman

	month

	12
	742,86
	8914,32
	2714
	
	

	Total:
	
	
	
	17828,64
	5428
	
	

	5. 
	Administrative resources

	
	
	
	
	
	
	

	
	rent of premises (utility bills)

	month

	12
	209,10
	
	
	2509,20
	764

	6.
	Salary with accruals

	
	
	
	
	
	
	

	
	Project Manager

	month

	12
	1658,63
	
	
	19903,56
	6059

	
	accountant

	month

	12
	987,06
	
	
	11844,72
	3606

	 Total:
	
	
	
	
	
	34257,48
	10429

	Iin total
	
	
	
	34792,64
	10593
	34257,48
	10429






We will be glad to cooperate!
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